
 

 

 

 

 

第２回学校評価アンケートの結果をお知らせします 
２月１５日の授業参観、ＰＴＡ年度末総会、学級懇談会では、大変お世話になりました。授業参観では、子ども

たちの成長した姿をご覧になっていただけたと思います。また、日頃から子どもたちを温かく見守ってくださって

いる地域の民生委員さんにも授業を参観していただきました。民生委員さんから、「子どもたちは、集中して生き生

きと授業を受けていますね」と、お褒めの言葉をいただきました。 

２学期に実施しました「第２回学校評価アンケート」では、大変世話になりました。全体的に数値が上がりまし

たが、子どもたちの結果において、「自主学習」「将来の夢や希望」「家庭でのお手伝い」において、課題が見られま

した。学校で検討した改善策をお知らせいたします。今後も、教職員一丸となり子どもたちの成長のために力を尽

くします。保護者の皆様、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

※ あらかじめ設定した数値目標に達していないものに、下線を引いております。 

 
アンケート項目 

結果 (A＋B)の割合 
改善策 

児童 保護者 

１ 学校の授業が分かる。 １００ ９４ 
○今後も、「めあて」と「振り返り」を大切にした授業

を行い、テスト直し等復習もていねいに行います。 

２ 

自主的に家庭学習に取り組

んでいる(週に３日以上)。 

 
９０ 

○今後も、自分で課題を決めて家庭で自主学習を行え

るように、子どもたちに自主学習の内容を知らせる

などの支援を行っていきます。 

○保護者の皆様と連携しながら行います。 

家庭で自主勉強や読書をし

ている(週に３日以上)。 
５０ 

 

３ 進んであいさつができる。 ９１ ９８ 
○今後も、教師が手本となりながら継続指導を行うと

ともに、児童会のあいさつ運動などを活用して子ど

もたち主体の活動を賞賛します。 

４ 
相手の立場や気持ちを考え

た親切な言動をしている。 
９６ ９３ 

○今後も、児童が困ったこと等を周りに伝える力を養

うためのＳＯＳ教育を行います。 

○今後も、専門的な知識をもとに支援を行えるスクー

ルカウンセラーを活用していきます。 

５ 
自分の将来の夢や希望につい

て家庭で話し合っている。 
４６ ９３ 

○職員が明るい気持ちで子どもたちと接します。 

○キャリア教育の充実を図ります。 

６ 
学校や家庭で自分の役割を

果たしている。 

学校で 

９８ 家庭で 

９５ 

○学校での当番活動等の取組を褒めることで、家庭で

のお手伝いへの意欲につなげていきます。 

○子どもたちが家庭での役割を果たせるように、懇談

会等で保護者の皆様と一緒に考えていきます。 

家庭で 

７６ 

７ 
毎日体を動かして遊んだ

り、運動したりしている。 
８９ ９２ 

○休み時間の外遊びの推進について、委員会を活用す

るなど、子どもたち主体で行えるように支援します。 

８ 
学校・家庭・地域は連携しながら交

通安全指導や通学路の点検・パト

ロールを行っている。 

 
９３ 

○今後も、保護者や地域の皆様と連携しながら、繰り返

し交通安全指導を行います。 

９ 
学校のきまりを守ってい

る。 
９１ 

 ○今後も、きまりの意義を理解し、自分からきまりを守

れるように繰り返し指導していきます。 

10 
規則正しい生活をしてい

る。 

毎日朝食 

９１ 
９３ 

○学級活動や保健の授業において、規則正しい生活の

大切さを指導します。 

○委員会を活用して、子どもたちに啓発します。 

○保護者の皆様と一緒に、繰り返し指導します。 

８時間以上 

睡眠 

９１ 

11 学校の様子が分かる。 
 

８７ 
○今後も、学校・学年・学級通信や tetoru等を活用し

て、定期的に学校の様子を発信していきます。 

12 
学校に連絡や相談がしやす

い。 

 
８９ 

○今後も、保護者の皆様に誠実に対応していきます。 

13 
児童の安全意識が備わって

いる。 

 

１００ 
○地震等の災害において様々な場面を想定し、どのよ

うに自分の身を守るか、日頃から子どもたちと一緒

に考えていきます。 
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裏面もあります。 



 

運動会アンケートでは、大変お世話になりました！ 
 運動会終了後、アンケートを保護者の皆様にお願いしました。ご協力をくださり、ありがとうございました。保

護者の皆様からいただいた感想やご意見、それをもとに職員で話し合った内容等をいくつかお知らせいたします。 

 今後も、保護者の皆様や地域の皆様と連携を図って教育活動を行います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

１ プラグラムや競技内容について 

(1)よかったこと 

  ・保護者が楽しめる競技があり、子どもたちとの距離感が近い感じがして、とてもよかったです。 

 ・リレーのことでいろいろと前向きに子どもたちのことを考えていただき、感謝しています。 

  ・時間内に終わる、児童に負担のない内容でした。 

 

(2)ご意見等 

種目等 保護者様からのご意見 学校より 

徒競走 

・徒競走では、２学年ごとのプログラムになってい

るため、学年が変わる時に合図がほしいです。 

・来年度は、学年が変わる時にアナウンスを入れ

ます。 

・徒競走では、接触があったので、２年生以上はセ

パレートの方がよいと思います。 

・事前に、トラックのカーブ時の走り方の指導を

することで、接触を防いでいきます。 

梅田 

音頭 

・梅田音頭は小さい頃やっていたので、何となく覚

えているもの。せっかくある梅田音頭を地域の方

に教えていただくなど、地域の交流のきっかけに

なっているので、これからも続けていただけたら

うれしいです。 

・来年度は、地域の皆様、保護者の皆様も一緒に

参加していただけるように、検討していきたい

と思います。 

リレー 

・半周だったためにスピードが出たと思ったらバト

ンを渡してしまう場面が見られました。来年は１

周の方が子どもたちが全力で走れると思います。 

・高学年において、１周走ってもよいのではない

かという意見が教職員からも出ています。今

後、検討していきます。 

その他 
・音楽クラブの演奏は、休憩中ではない方がよいと

思いました。 

・来年度は、プログラムの中に入れていきます。 

 

２ ＰＴＡ競技(玉入れ)について 

(1)よかったこと 

 ・久しぶりの保護者参加型の競技が復活して、大変盛り上がり、よかったと思います。 

 ・運動が苦手な保護者も気軽に参加できました。また、時間をかけすぎずに進行できて、よかったです。 

 

(2)ご意見等 
  ・参加者６０名、かごに入った数が７０個から８０個と多かったので、準備する玉数や玉入れの難度を上げる

等、来年度は工夫が必要かと思いました。 

 ・綱引きも楽しそうだなと思いました。 

 

３ 保護者見学席・立ち見エリアなどの会場について 

(1)よかったこと 
 ・レイアウトはよかったと思います。 

 ・簡易テントだけだったので、片付けが例年以上にスムーズでした。 

 

(2)ご意見等 

保護者様からのご意見 学校より 

・椅子ＯＫエリアとＮＧエリアがよく分かりませんでした。 ・来年度は、分かりやすくご案内します。 

・おじいちゃんやおばあちゃんはずっと立ち見では疲れてしま

います。椅子を持参してもよかったのか分かりにくかったで

す。 

・ご迷惑をおかけしました。椅子を持参し、参観

していただいて大丈夫です。来年度は分かりや

すくご案内します。 

 

４ 全体をとおしての感想 
 ・親子、先生、みんなでつくる運動会という感じがよかったです。 

 ・スムーズな進行で、児童全員が活躍できる機会を見ることができました。ありがとうございました。 

・地元ならではの梅田音頭などもあり、保護者競技も復活し、コンパクトで温かみのある運動会でした。先生方、

役員さんたちも準備が大変だったと思います。ありがとうございました。 


